

Le Premier ministre cubain s'est entretenu avec les autorités de l'aviation civile

Image not found or type unknown

La Havane, 16 avril (RHC) Le Premier ministre cubain Manuel Marrero s'est entretenu aujourd'hui avec une délégation de haut niveau de l'Organisation de l'aviation civile internationale (OACI), dirigée par son secrétaire général Juan Carlos Salazar.

Lors de la réunion, les parties ont discuté de la gestion aéronautique, un secteur qui, a déclaré le chef du gouvernement cubain, depuis les premières années du triomphe de la Révolution (en 1959) a contribué au développement du tourisme et à la connectivité de cette nation caribéenne avec le monde.

Marrero a expliqué l'importance que Cuba attache au développement de l'aviation civile et aux projections du secteur, malgré les obstacles du blocus américain qui empêche, entre autres, la modernisation de la flotte de Cubana de Aviación et l'accès à la technologie et aux fournitures.

Selon la télévision nationale, M. Salazar a exprimé sa gratitude pour l'accueil et les facilités qui lui ont permis de visiter et d'apprécier les résultats de Cuba dans ce domaine, ainsi que pour la signature du protocole d'accord signé au cours de cette visite, qui énonce la volonté des deux parties d'étendre leur coopération.

Cuba, avec ses 10 aéroports internationaux, est l'un des pays de la région ayant la plus grande couverture dans ces services.

Le ministre des transports, Eduardo Rodríguez, le ministre du tourisme, Juan Carlos García, et les plus hautes autorités de l'aviation civile de l'île ont également participé à ce contact. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/319844-le-premier-ministre-cubain-sest-entretenu-avec-les-autorites-de-laviation-civile>



Radio Habana Cuba